

Liebe Zwischennutzerinnen und Zwischennutzer

Bei strahlendem Sonnenschein fand am Samstag 27. September der Auftakt zur Zwischennutzung Pfingstweid statt. Rund 40 interessierte Besucherinnen und Besucher informierten sich über die Zwischennutzung. Zahlreiche engagierte Anwohnerinnen und Anwohner liessen ihrer Kreativität freien Lauf und kreierten in den Workshops zahlreiche Ideen. Während eineinhalb Stunden wurde gemalt, geklebt, entworfen, angeregt diskutiert und visionäre Ideen entwickelt.

Viele der verschiedenen Ideen sind gut kombinierbar und ergänzen sich. Einige von ihnen sind mit wenig Aufwand realisierbar, andere verlangen wohl nach grösseren Anstrengungen.

Das sind Ihre Ideen:



2/2

- Ein 20- bis 30 Meter hoher Aussicht-Hochsitz
- Nachfolge- Standort für den Hafenkran vom Limmatquai kombiniert mit einer Schaukel
- Langer Tisch mit Bänken zum Essen von Selbstmitgebrachtem , mit der Möglichkeit Getränke (Wein) zu kaufen
- Sportanlage für Yoga, Volleyball mit Erholungsnischen und Liegestühlen
- Wasserpark mit einem Parcours und Brunnen
- Abenteuerspielplatz mit Baumhaus für Kinder
- Kletterwand
- Pflanz-Graffiti-Wand: Hängende, selbstbewässerte Gärten kombiniert mit Bienenhaus und Flächen für Graffiti
- Pflanzbrunnen
- Pflanzkisten, zugänglich für beeinträchtigte und ältere Leute
- Bühnen: Erhöhte Podeste für Events und Performance
- Grünflächen zum Bepflanzen
- Bodenmalerei
- Riesiger Erdhaufen zum Gestalten, Spielen, Biken
- Art-Container zum Ausstellen von zeitgenössischer Kunst und als Begegnungsort
- Lustgarten mit verschiedenen Zonen
- Möglichkeit zum Sammeln von Qualifikationen für Erwerbslose
- Biotopgarten
- Platz für Hunde

Wie geht's weiter?

Am Mittwoch dem 22. Oktober 2014 treffen wir uns um 19.00 Uhr in der Kantine im 5i, vor der Kehrrechtverbrennung, Neue Hard 10, 8005 Zürich (Verlängerung Pfingstweidstrasse).

http://www.hopzueri.ch/kantine_im_5i.php

Eingeladen sind alle, die Freude daran haben, eine dieser Ideen weiter zu entwickeln. Auch neue Ideen können mitgebracht werden und sind willkommen.

Gemeinsam mit Ihnen, Grün Stadt Zürich und dem Verein einfacheinfach, werden wir herausfinden, wie wir die Zwischennutzung auf der Schulhausbrache Pfingstweid weiter entwickeln wollen und was wir dazu alles brauchen.

Das Treffen dauert bis ungefähr 21.00 Uhr.

Wenn Sie am 22. Oktober mit dabei sind, melden Sie sich bitte bis am 21. Oktober an, damit wir den Abend vorbereiten können. → zn-pfingstweid@zuerich.ch

Wir bedanken uns für Ihr Engagement und freuen uns auf den 22. Oktober.

Antonella Martegani und Christian Ryffel